



CONFERENCIA EPISCOPAL DE GUATEMALA PRESIDENCIA

Comunicado de la Conferencia Episcopal de Guatemala ante las elecciones generales 2023

Los Obispos de Guatemala, atentos a la coyuntura electoral actual y como ciudadanos conscientes de la importancia del momento, expresamos lo siguiente:

Manifestamos que, a pesar de las irregularidades y dificultades que se han encontrado a lo largo del proceso electoral, el ejercicio democrático de la emisión del voto es un derecho cívico y una ocasión de expresión popular privilegiada.

Considerando que el voto es libre y secreto, instamos a que se emita con actitud reflexiva y firme, sin dejarse condicionar.

Valoramos la oportunidad de participar en estas elecciones. Apoyamos la posibilidad de maduración y consolidación de un sistema político en el que prevalezcan los valores fundamentales del bien común y de la persona.

Exhortamos a los ciudadanos, a las autoridades y a los candidatos, a que la etapa actual del proceso electoral sea transparente y honesta; que se evite cualquier tipo de manifestación de violencia o confrontación y se acepten los resultados legítimos con madurez y cordura.

Pedimos a Dios por Guatemala para que llegue a ser una sociedad más digna, humana y justa.

Guatemala de la Asunción, 21 de junio 2023.

+Rodolfo Valenzuela Núñez
Obispo de la Verapaz y
Presidente de la CEG

+Antonio Calderón Cruz
Obispo de Jutiapa y
Secretario General de la CEG

